

Ivo Pügner: Hommage an Reinhard Mey



Speyer- Wer schon immer mal die Lieder von Reinhard Mey im kleinen familiären Rahmen hören wollte, hatte am Samstag, 12. November 2012 die Gelegenheit dazu. Um 20:00 spielte Ivo Pügner Lieder des großen Meisters im Jugendcafé Speyer-Mitte. So nahe ist er wohl selten an seinen Zuhörern wie an diesem Abend. Wenn Ivo Pügner seine Lieder spielte, könnte man meinen, Reinhard Mey stünde nicht nur als Foto auf der Bühne, sondern würde selbst seine Lieder spielen.

Mit Einfühlungsvermögen, flotten Fingern an den Gitarrensaiten und kleinen Geschichten zwischen den Liedern gestaltete Ivo Pügner einen unvergesslichen Abend mit Liedern von Reinhard Mey. Er spielte sowohl ältere wie auch ganz neue Stücke, Klassiker wie „Diplomatenjagd“ oder „Annabel“ gesellten sich zu neueren Stücken wie „Das Narrenschiff“ oder „Ich liebe dich“.